

SOUTENEZ LES BLEU.E.S POUR LES JEUX OLYMPIQUES

Cette année sera marquée par la tenue des Jeux olympiques de Paris 2024. Les deux équipes championnes olympiques en titre se battront pour ajouter une médaille à leur palmarès. A cette occasion, nous te proposons de soutenir les équipes de France en enregistrant un message de soutien.

Une campagne de communication digital sera mise en place à partir du 15 juillet et il nous paraît primordial de faire participer les licenciés, entraîneurs, arbitres, bénévoles et tous ceux qui font vivre le handball sur les territoires. Vous mettre en avant sur un évènement aussi important est incontournable.

Une compilation de plusieurs vidéos, que vous aurez réalisé sera publiée sur les réseaux sociaux de la FFHandball.

Pour participer, rien de plus simple :

1/ Au sein de votre club, réalisez un groupe de plusieurs personnes

2/ Enregistrez une vidéo en format portrait avec pour message principal "Allez les bleu.es" ; "Allez l'équipe de France" ; "On veut le titre" ; "Bleu et fier" ; "2024 se joue ensemble" ; "On gagne ensemble"

Durée max de la vidéo : 10 secondes

N'hésitez pas à proposer une vidéo originale, sortant de l'ordinaire, afin de maximiser vos chances d'être sélectionné.

3/ Envoyez-nous la vidéo ainsi répertoriée :

NOM DE LIGUE_NOM DU CLUB

4/ La vidéo doit être envoyée avant le 14 juin à l'adresse suivante : digital@ffhandball.net

Bien penser à être vigilants aux points suivants :

- Bruits parasites qui pourraient altérer la qualité de la vidéo
- Adidas est la seule marque qui peut apparaître sur les vêtements. Privilégiez donc des tenues neutres ou adidas.
- Ne pas montrer quelconque propriété olympique (maillots, médailles, anneaux, flammes, phryges...)
- Ne pas montrer de sponsors

Nous comptons sur votre participation afin de donner un maximum d'énergie et de force à nos équipes de France pour la période olympique à venir !